

Pide Frente Cívico proceso limpio en elecciones del PJ

ALEJANDRA REYES

La Coordinación Nacional del Frente Cívico pidió a los abogados, a las escuelas de derecho y las universidades se organicen y participen para defender la democracia e impulsar a personas honorables para ocupar puestos de magistrados y jueces en un proceso limpio señaló el exdiputado federal, Guadalupe Acosta Naranjo, miembro del organismo.

Durante una reunión con el Colegio de Abogados del Valle de México, hizo un llamado a los juristas de los municipios del Valle de México a defender al poder judicial y advirtió “Si no lo logramos vendrán nuevos procesos”.

Enfatizó que el poder judicial debe de quedar en manos de los más capaces y que tengan una carrera judicial con trayectoria.

Destacó que la elección de los jueces serán solo integrantes que simpatizan con quienes están en la cúpula del poder en México.

Lamentó que alrededor de esta reforma judicial se haya lanzado una campaña que denigra, lastima

y que miente en muchas ocasiones, sobre la imagen que tienen los jueces y el Poder Judicial en México.

“Los trabajadores del poder judicial fueron los primeros en defender su casa, su sistema y sus ideales, por lo que merece todo mi respeto”, señaló.

Acosta Naranjo comentó que las reformas se han realizado, sin la técnica jurídica, el cuidado legal, ahora enfrentan enormes omisiones.

Calificó de “una gran mentira” las afirmaciones de, “que el pueblo va a elegir a los integrantes del poder judicial, los que van a elegir son los miembros de la comisión que va a filtrar todos los nombres de las personas que se registraron”.

Joaquín Rodríguez Baquero, por su parte y en representación del Colegio de Abogados del Valle de México, señaló que siempre participaran en asuntos relacionados con el derecho y la justicia.

Agradeció a Guadalupe Acosta, el haber compartido sus ideas políticas y jurídicas, porque esta organización de abogados es plural y participa activamente en los asuntos de interés nacional.